

GEISTLICHER IMPULS VON PFARRER MATTHIAS BLAHA FÜR MÄRZ 2024

Resurrection Fest

Die nordspanische Stadt Viveiro beherbergt eines der größten Heavy-Metal-Festivals weltweit: das „Resurrection Fest“. Vor einiger Zeit habe ich von einer sympathischen Aktion bei dieser Veranstaltung gelesen: Weil ein junger Fan, der im Rollstuhl saß, keine Sicht auf die Bühne hatte, hoben ihn Umstehende samt seinem Rollstuhl hoch. Zahlreiche andere Besucher packten mit an und ließen ihn über ihre Köpfe hinweg immer näher an die Bühne heranrücken.

Videos von dem glücklichen jungen Mann im Rollstuhl, der auf diese Weise direkt vor den Musikern ankam, gingen um die Welt. Und ein Beteiligter kommentierte: „Einem Rollstuhlfahrer dabei zu helfen, von oben zu rocken, das ist Menschlichkeit!“



Dieser Einsatz für einen Menschen im Rollstuhl passt gut zum Namen des Festivals: „Resurrection Fest“. „Resurrection“ bedeutet „Auferstehung“; die ist nicht nur etwas, das den Menschen nach seinem Tod erwartet. Auferstehung ereignet sich bereits während des Lebens: da, wo Menschlichkeit sichtbar wird, wie eben bei dem Festival.

Menschlich handle ich auch, wenn ich dem alten Nachbarn helfe, seine

Einkäufe in die Wohnung zu tragen oder wenn ich ein offenes Ohr für die Freundin habe, die unter ihrer Scheidung leidet.

Noch viele andere Menschlichkeiten tragen dazu bei, dass Auferstehung geschieht: für mich und meine Mitmenschen, mitten im Leben.